



LA NUEVA SALA DE EXPOSICIONES DEL MERCADO CENTRAL DE ABASTOS ACOGE LA MUESTRA FOTOPRESS`07

La muestra de la Obra Social La Caixa que llega a nuestra ciudad con la colaboración de la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes, podrá ser visitada hasta el próximo 18 de mayo

La sala de exposiciones del Mercado Central de Abastos alberga desde este mismo lunes día 21 de abril una muestra que reúne un total de 129 fotografías premiadas y becas en FotoPress`07 de la Obra Social La Caixa.

La exposición que llega a nuestra ciudad con la colaboración de la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes del Ayuntamiento roteño, podrá ser visitada hasta el próximo 18 de mayo.

Numerosos vecinos y representantes de asociaciones de la localidad se dieron cita en el acto de inauguración de esta muestra en la que también estuvieron presentes autoridades locales y representantes de la entidad bancaria.

En el transcurso del acto, el delegado de Cultura, Manuel Laynez de los Santos, quiso agradecer a La Caixa las facilidades prestadas a la hora de hacer posible la celebración en esta nueva Sala de Exposiciones del Mercado Central de Abastos recientemente rehabilitado, de esta exposición de fotografía en la que se recogen las instantáneas más destacadas del concurso FotoPress`07.

El delegado de Cultura animó a todos los vecinos a que se acerquen hasta esta muestra, que estará abierta durante casi un mes, para que conozca el material fotográfico que en ella se expone, y del que el delegado destacó su alto valor social y cultural.

Tras las palabras del director de la oficina de “La Caixa” en Rota, Armando Martínez, que puso de manifiesto la labor de colaboración que vienen manteniendo con el Ayuntamiento de Rota para llevar a cabo este tipo de eventos, fue el Comisario de la exposición, Pep Rigol, quien intervino en el acto de presentación de esta muestra.

Rigol se refirió a FotoPress como un concurso atípico, en el que se dan a conocer fotografías que no son comerciales pero reflejan una gran profesionalidad. Según expuso el comisario, esta muestra “es una gran oportunidad para los fotógrafos que tienen ideas propias y que por un día giran su cámara a los ciudadanos de la calle”. Para Pep Rigol, el material que muestra esta exposición itinerante, que aborda temas como el Alzheimer, los abusos sexuales a menores, etc., se centra en “gente anónima convertida en noticia gracias a la sensibilidad de unos fotógrafos de prensa”.

El comisario de la muestra agradeció la colaboración de la Fundación municipal de Cultura para poder mostrar en Rota esta exposición, que además contará con una persona que se encargará de acercar y explicar esta muestra a los colegios e institutos de la localidad.

Finalmente, María Eva Corrales Caballero, como Alcaldesa accidental, cerró el turno de intervenciones agradeciendo en primer lugar a La Caixa el hecho de haber elegido nuestra ciudad para exponer estas fotografías, en esta sala recientemente estrenada.

Para María Eva Corrales, es una satisfacción que entidades importantes como La Caixa dediquen esfuerzos y capital en obra social, y en exposiciones como ésta en la que se “conjugan dos objetivos: el cultural y el social”, y se trabaja a la hora de

conseguir transmitir con sensibilidad la dura realidad en la que se encuentran muchos ciudadanos.

Eva Corrales felicitó a La Caixa por esta exposición y por la obra social que llevan a cabo, asegurando que el Ayuntamiento estará siempre apoyando iniciativas como ésta, y mostrando su satisfacción por la invitación realizada a organizaciones y asociaciones de carácter social que trabajan en nuestra ciudad en temas como la fibromialgia, el cáncer, el Alzheimer, etc.

La exposición FotoPres'07 reúne la obra de los tres fotógrafos galardonados este año: Elisa González, con un trabajo sobre el Alzheimer; Lorena Ros, por una serie de fotografías sobre los abusos a menores, y Pep Bonet, por un reportaje sobre los efectos de la guerra civil en Sierra Leona, que toma como punto de partida un campeonato de fútbol con jugadores que han sufrido algún tipo de amputación.

Además, las becas FotoPress, que se dirigen a jóvenes fotógrafos para que puedan dar a conocer su trabajo, han recaído este año en Fernando Maquieira, Jorquera, Paola de Grenet, Salvi Vivancos, Marta Soul y Antonio M. Xoubanova, con reportajes sobre la ruta 40 que bordea los Andes, la China contemporánea, los albinos de la región argentina de La Rioja, la vida de los ecuatorianos en España, la inmigración y los modelos de vida de la clase media, y la transformación social provocada por el soterramiento de la M30 a su paso por Madrid.

Rota, 22 de abril de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
